



COMUNICADO PRENSA

LA APAFCV DEBATIRÁ SOBRE LAS NUEVAS DIRECTRICES MARCADAS POR LA ADMINISTRACIÓN EN EL ÁMBITO TRIBUTARIO, DURANTE LA CELEBRACIÓN DE SUS XXIV JORNADAS TRIBUTARIAS

La mesa de debate que tendrá lugar el día 29 de septiembre en el Hotel Oliva Nova Golf de Oliva, contará con la intervención de D. Carlos Gómez Jiménez, Subdirector General de Tributos, D. Javier Martín Fernández, Presidente del Consejo para la Defensa del Contribuyente y D. Lorenzo Amor Acedo, Presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos.

En el encuentro que la Asociación de Asesores Fiscales de la Comunidad Valenciana celebrará los próximos días 28 y 29 de septiembre en Oliva, se abordarán temas de máxima actualidad tributaria tales como el balance del Suministro Inmediato de Información, como nuevo modelo de gestión del IVA, en sus primeras semanas de aplicación o las últimas resoluciones y sentencias más polémicas dictadas por la Administración Tributaria. Para desarrollar estos temas intervendrán en estas jornadas destacadas figuras de los ámbitos jurídico y tributario.

El viernes 29, y durante la segunda jornada del encuentro, tendrá lugar una mesa debate bajo el título **'Nuevas directrices reglamentarias, más obligaciones, más responsabilidades'**, en la que **D. Carlos Gómez Jiménez**, Subdirector General de Tributos, **D. Javier Martín Fernández**, Presidente del Consejo para la Defensa del Contribuyente y **D. Lorenzo Amor Acedo**, Presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos, junto con el Presidente de la APAFCV, **D. Arturo Casinos**, analizarán la repercusión que está teniendo la cada vez mayor exigencia de la Administración Tributaria de cara al contribuyente, y como consecuencia, los cambios normativos apresurados que impiden a las empresas adaptarse de forma adecuada a los mismos, con plazos difíciles de cumplir y con una creciente responsabilidad profesional del Asesor Fiscal en varias vertientes.

(Puede consultar todo el contenido en el siguiente enlace: [Programa de las Jornadas](#))

Más información:

Gabinete de Comunicación - Gracia Calleja: 609 23 81 93
comunicacion@apafcv.com - www.apafcv.com

Sobre la APAFCV: La Asociación Profesional de Asesores Fiscales de la Comunidad Valenciana, creada en 1985, basa su labor en la defensa y promoción de los intereses profesionales del Asesor Fiscal, así como en el reciclaje continuo de esta figura, facilitando toda una serie de servicios complementarios que facilitan la labor diaria de los despachos profesionales. Asimismo, la Asociación actúa como mediador entre el contribuyente y la Administración, haciendo partícipes a los altos representantes de la misma, de la necesidad de mantener una estrecha colaboración social.